
Benedetta 

Hallo! Ich heiße Benedetta, ich bin 25 Jahre alt und komme aus Italien. In der schönen Stadt 

Rom bin ich nicht nur geboren und aufgewachsen, sondern habe da auch die Uni besucht. Ich 

habe Politikwissenschaft und Internationale Beziehungen studiert und während meines 

Bachelors habe ich am Erasmus-Programm teilgenommen. Durch dieses Programm hatte ich 

die Möglichkeit, 6 Monate in Dresden zu verbringen. Schon vor meinem Masterabschluss hatte 

ich den Wunsch nach einer neuen Erfahrung im Ausland, deswegen habe ich angefangen, nach 

Projekten im Rahmen des 

Europäischen Solidäritatskorps 

zu suchen. Meiner Meinung nach 

stellt dieses Programm der 

Europäischen Union eine 

einzigartige Chance dar, um 

sowohl eine persönliche als auch 

professionelle Entwicklung zu 

fördern.  

Ich habe mich für das Projekt bei 

Info-Integration des Belgischen 

Roten Kreuzes in Eupen 

entschieden, weil ich glaube, 

dass das Thema Migration eine 

wichtige Herausforderung und 

eine große Chance für ganz 

Europa ist. Wie aber sollte man dieses Thema behandeln? Meiner Meinung nach sollten Schritt 

für Schritt eine Kultur des Zusammenlebens und Möglichkeiten zur Integration geschaffen 

werden, und das ist genau das, was man bei Info-Integration versucht! 

 


